

Tras el anuncio de la renovación de dichos cheques en año electoral

El PP critica el intento del PSOE de comprar la voluntad de los jóvenes con cheques para entradas de cine y videojuegos con fines electorales

- Denuncia que el Gobierno solo está preocupado por proyectos electoralistas
- Defiende la necesidad de fomentar la Cultura pero subraya que, en el actual contexto de precariedad económica que viven muchas familias españolas, las prioridades deben ser otras

11 de diciembre de 2022.- El Partido Popular critica el intento del PSOE de comprar la voluntad de los jóvenes con cheques para entradas de cine y videojuegos con fines electorales tras el anuncio del Gobierno, a través de su ministro de Cultura, de reeditar los mismos para 2023, en pleno año electoral.

Con esta decisión, el Gobierno incurre en el uso de fondos públicos con fines partidistas, lo que viene a demostrar la inseguridad de un Ejecutivo que tiene que recurrir a este tipo de medidas electoralistas para acudir a las urnas con alguna posibilidad, dada la desafección ciudadana por la deriva autoritaria de Pedro Sánchez.

El PP destaca que dicha medida se centra exclusivamente en quienes, sorprendentemente, van a cumplir 18 años y se van a convertir en nuevos electores el próximo año, al tiempo que lamenta que la adopción de la misma implica que el Gobierno infravalora la inteligencia de la juventud de nuestro país, que no se deja comprar.

Del mismo modo, denuncia que el Gobierno encuentra presupuesto para pagar entradas de concierto a los jóvenes pero, en cambio, carece de la mínima sensibilidad para rebajar los precios de la cesta de la compra en un contexto de espiral inflacionista. En este sentido, subraya que a los ciudadanos de este país les urge más que el Gobierno les devuelva, vía IRPF, el dinero recaudado de más por el pago excesivo de impuestos que financiar solo a los nuevos votantes en el acceso a espectáculos de ocio.

El PP hace hincapié en la necesidad de fomentar la Cultura en nuestro país pero subraya en que, en el actual contexto de precariedad económica que viven muchas familias españolas, la prioridad del Gobierno debe ser otra distinta. Por esta razón, muchos padres podrán difícilmente entender que a su hijo se le regalen entradas de cine con dinero público, mientras sus ingresos no les alcanzan para llenar la nevera de casa.

“¿De qué sirve a los 18 un cheque de 400 euros? ¿Y luego qué? ¿Qué seguimiento se hace? ¿Por qué a los 18 y no a los 20?”, plantea el PP, que defiende invertir en la producción de cultura y en la formación de los nuevos públicos desde la infancia para que, cuando se cumplan los dieciocho, todos tengamos acceso a una cultura libre.

Finalmente, el PP lamenta que dicha medida, a cargo del cuarto ministro de Cultura en apenas cinco años, va de la mano de una reforma educativa que supone un retroceso para la educación de nuestros jóvenes.